

Quooker

Verstärkter Außendienst

Donnerstag, 18.08.2016

Ab sofort verstärkt Markus Warnke (Foto) das Außendienstteam von Quooker. Er wird das Gebiet Baden-Württemberg betreuen.

Warnke ist laut Pressemitteilung passionierter Vertriebler und blickt auf eine über 20-jährige Berufserfahrung zurück. „Als leidenschaftlicher Vertriebsprofi und Hobbykoch möchte ich dem Küchenfachhandel die passende Unterstützung geben. Ein innovatives Produkt in einem zukunftsorientierten, wachsenden Unternehmen begleiten zu dürfen, ist für mich ein absoluter Glücksfall“, so Warnke.

Er berichtet in seiner Funktion direkt an den Geschäftsführer Daniel Hörnes. „Aufgrund der positiven Entwicklung des Geschäftes war es ein logischer Schritt die Gebiete zu verkleinern. Bisher war die Region Baden-Württemberg in Betreuung von Klaus Wurstbauer, der sich in Zukunft auf die Region Bayern konzentrieren wird. Mit Markus Warnke konnten wir einen erfahrenen Mann für uns gewinnen!“, so Daniel Hörnes.

[zum Seitenanfang](#)